

Preiskategorie 2 Award category 2

Kreatives Werkzeug des Jahres

Creative Tool of the Year

Produktname:

lineo

Edition Martin Thomas,
Spezialpinsel Oktopus

Product Name:

lineo

Edition Martin Thomas,
Special brush Octopus



Albert Bieringer GmbH

lineo Künstlerpinselfabrik

Obere Jahnstr. 1

91572 Bechhofen

Deutschland

Tel./Fon: +49 9822 240

Fax: +49 9822 5561

E-Mail: info@lineo-pinsel.de

Internet: www.lineo-pinsel.de

Creativeworld:

Halle/Hall 4.1 Stand A46



Der Oktopus-Pinsel, Gr. 20 aus der Edition Martin Thomas von lineo ist ein neu entwickelter Spezialpinsel, der für abstrakte Maler und Impressionisten geeignet ist. Er ermöglicht sehr spezielle Effekte und Ausdrucksformen in der Malerei. Gefertigt ist der Spezialpinsel Oktopus aus hochwertigen Baumwollfäden, die in einer runden Nickelkapsel an einem schwarz lackierten Stiel angebracht sind. Auch optisch ist der Oktopus ein echtes Schmuckstück! Er ist für Acryl- und Ölmalerei optimal einsetzbar. Wie alle lineo-Pinsel ist auch der Oktopus komplett handgefertigt und „Made in Germany“!

The Octopus Brush, size 20, from lineo's Martin Thomas Edition, is a recently developed special brush, which is ideal for abstract and impressionist painting. It enables very special effects and expression forms in the world of painting. The Octopus special brush is produced from top-quality cotton threads, which are mounted in a round nickel ferrule on a black painted handle. Optically the Octopus is also an absolute gem! Optimally it is best suited for acrylic and oil paints. Like all lineo brushes, the Octopus is also completely hand-made – and "Made in Germany"!